

Pressemitteilung

Nr.: 26/2024

Berching, den 05.09.2024

Auskunft erteilt: Tourismusbüro
Telefon: 08462/205-13
E-Mail: tourismus@berching.de
Presseverteiler: regional

Beliebtes Wanderangebot in Berching

Das Angebot Berching wandert ist jedes Jahr sehr beliebt. Dieses Jahr ging es Anfang September von Plankstetten aus zum Kruzerloch, eine Karsthöhle am Westhang des Sulztals. Bei perfektem Wanderwetter waren 18 Wanderbegeisterte aus Berching, Parsberg, Dietfurt, Mühlhausen und Wolfratshausen (Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen) dem Aufruf gefolgt mit Annemarie Gillessen die geführte Wanderung zu erleben. Entlang des Main-Donau-Kanals führte die Gästeführerin nach Eglasmühle zur kurzen Pause bei der Schneemühle. Das nächste Etappenziel war das anvisierte Kruzerloch. Die ca. 10 Meter lange und ca. 3,5 Meter hohe Karsthöhle ist ein besonderes Highlight und kann bei Spaziergängen und Wanderungen immer eingeplant werden. Weitere Ziele waren ein aufgelassener Steinbruch und der Staudenhof. Nach dem anstrengenden Anstieg ging es wieder bergab zum Ausgangspunkt nach Plankstetten zur Besichtigung der Klosterkirche mit Krypta inklusive der sehenswerten Ikonen. Auf der gesamten Route vermittelte Gillessen Wissenswertes über alle angesteuerten Stationen. Das jährliche Angebot wird vom Tourismusbüro der Stadt Berching organisiert, die Teilnahme ist kostenfrei. Auch 2025 soll es wieder eine geführte Naturwanderung geben. Sobald der Termin und das Ziel feststehen, wird das Wanderangebot bekannt gegeben.



Bildunterschrift: Kopf einziehen heißt es beim niedrigen Eingang des Kurzerlochs bei Plankstetten.
Fotografin: Anikó Kerl